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Малеина М.Н.
Договорные конструкции: понятие, классификации, место в гражданском законодательстве
В статье обосновывается определение договорной конструкции как соглашения в форме отдельного документа или вклю-

ченного в другой договор, предназначенного для обслуживания основного договора, порождающего правовые последствия, 
которые в виде правил применяются к разным по природе основным гражданским договорам. Проведены классификации 
договорных конструкций по источнику создания, характеру связи с основным договором, по времени действия, по выполняе-
мой роли. Сквозной характер договорных конструкций объясняет их закрепление в разделе «Общая часть обязательственного 
права», но возможно закрепление второго уровня договорной конструкции, связанной уже с определенным типом или видом 
гражданского договора, в разделе «Отдельные виды обязательств».
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право.
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Contractual Structures: The Concept, Classifications, Place in Civil Laws
The author justifies the definition of a contractual structure as an agreement in the form of a separate document or included in another 

contract, intended to serve the basic contract, generating legal consequences that, in the form of rules, apply to different types of basic 
civil contracts. The article classifies contractual structures according to the source of creation, the nature of the connection with the main 
contract, the duration of the action, and the role performed. The cross-cutting nature of contractual structures explains their consolidation 
in the section of the Civil Code of the Russian Federation ‘General part of the law of obligations’, but it is possible to consolidate the second 
level of the contractual structure, already associated with a certain type or type of civil contract, in the section ‘Certain types of obligations’.
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